## Diciembre - Enero - Febrero 2025

Queridos amigos,

Que privilegio poder comunicarnos nuevamente con ustedes y compartirles un poco de todo lo hermoso que Dios está haciendo aquí en Francia.

Para comenzar, deseamos agradecerles por todas las oraciones respecto a la salud de Naty, ella está mucho mejor, su cuerpo ha respondido muy bien a todos los tratamientos y las crisis de tetania han parado. Su cerebro está bien, poco a poco va retomando con sus responsabilidades.

Martiniano y Roma han crecido mucho, ambos hablan muy bien el francés, en la escuela todo marcha perfectamente y cada vez hacen más amigos.



Martiniano

Torres

ros en Franco



Estos tres meses que han pasado, hemos tenido la visita de los padres de Naty, un tiempo de refrigerio para toda la familia y de crear lazos más fuertes entre los abuelos y nietos. La visita de ellos ha sido de gran bendición para todos, aún para los hermanos de la iglesia aquí en Amiens.

En lo que respecta a nuestro servicio aquí, tenemos mucho por agradecer al Señor. ¡Estamos viviendo el comienzo de un avivamiento poderoso!

Cada domingo asisten personas por primera vez a la iglesia, la gran mayoría vienen solos y no conocen nada de Jesús. Han encontrado la iglesia por medio de las redes sociales, y luego de seguir el culto en línea, deciden venir.

Al hablar con ellos, las frases que siempre resaltan son "aquí encontré una familia, el amor de Jesús y una paz imposible de explicar con palabras"

Cuando oímos estas declaraciones, y comenzamos a conocer las historias de aquellos que vienen por primera vez, nos impacta ver como el Espíritu Santo está atrayendo a aquellos que deben de ser salvos.



La iglesia no para de crecer y el poder del Espíritu Santo se manifiesta con tanta dulzu<mark>ra,</mark> que es imposible no emocionarse y ser agradecidos.

La obra que el Espíritu Santo está haciendo en la vida de los jóvenes es impresionante. Una gran parte de ellos, han comenzado a asistir con sus amigos, algunos de ellos son ateos, comienzan a creer en Jesús, porque han visto la vida transformada de los jóvenes.

Uno de ellos nos compartía su testimonio, él era ateo, pero comenzó a sentir la necesidad de creer en algo, por influencia de algunos amigos, se hizo musulman. Luego de un tiempo, asistió a nuestra iglesia y encontró "algo diferente, lo que tanto estaba buscando", ¡se encontró con el amor de nuestro Padre Celestial y entregó su vida a Cristo!



Por otra parte, tal como la habíamos mencionado en otras circulares, Juan ha sido nombrado como representante de la Juventud de la region de Hausde-France (todo el norte francés).

El pasado 1 de febrero tuvimos nuestro primer evento regional, con la asistencia de 10 iglesias y 200 jóvenes y adolescentes. ¡¡¡Esto es un milagro!!! Porque luego de 5 años sin actividad para la juventud y adolescencia, haber podido llevar adelante esta jornada y tener esta cantidad de iglesias presentes, es un milagro.

La señal de que Dios está más que interesado en levantar esta generación para transformar toda nuestra nación francesa.

Muchos jóvenes y adolescentes tuvieron su primer encuentro con Jesús y fueron llenos del poder del Espíritu Santo, los mensajes que hemos recibido en la semana siguiente, han sido muy alentadores.

Sigamos orando por esta generación de fuego, que el Espíritu Santo siga avivando sus corazones y no bajen los brazos.



Tenemos muchos desafíos por delante con la region y la iglesia, pero sabemos y tenemos la certeza que Dios nos ha traído a este lugar y que él nos seguirá guiando en todo. Y al saber que contamos con todo vuestro respaldo en la oración, ino hay por qué temer!



Una vez más, muchísimas gracias por todo el apoyo que nos brindan desde Argentina, ustedes son parte de todo lo que estamos viviendo. Siempre le recordamos a todos aquí en Francia, que en Argentina tenemos un batallón de hermanos que interceden por todos nosotros !!!

## Motivos de Oracion

Por más milagros y señales en el poder del Espíritu Santo. Por nuestra situación económica, que Dios siga cuidando de nosotros y proveyendo todo como siempre lo ha hecho. Por la salud de toda la familia y para que el nombre de Cristo sea proclamado en toda Francia.

Les amamos y bendecimos!

